



PABLO NERUDA

LA JOTA RECIBIO MENSAJE DE NERUDA

696667

Un mensaje lleno de emoción envió el poeta Pablo Neruda, Premio Nobel de Literatura, desde la Embajada de Chile en Francia, a los jóvenes comunistas.

En una de sus partes, la nota dice: "Los jóvenes deben partir desde esta conciencia: la de una sociedad que debemos elevar la dignidad del hombre, a la dignidad suprema del hombre. Y esta dignidad no existirá sin la lucha común que la haga realidad. Los jóvenes comunistas tienen el deber de representar esta conciencia, continuar y renovar esta lucha y hacer realidad los más antiguos sueños del hombre".

La nota termina diciendo: "Mis ojos y mi corazón siguen a mi Chile. ¡Buena suerte!".

ST60. PURO CHILE 3

6-IX-72, 9-5

La Jota recibió mensaje de Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Jota recibió mensaje de Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)